### 「学び」のある行事・イベントに!

5月8日(水)の代掻きを始まりとして、10日(金)春のレクリェーション、11日(土)スポーツ少年団春季大会、12日(日)扇山開き、13日(月)体カテスト、14日(火)子どものための音楽会く6年生>、15日(水)~16日(金)交流椎葉等々、10連休明けから実施してきました。

おおむね天候にも恵まれ、写真はとるもののホームページや通信等への掲載が間に合わないほどのスケジュールでした。

どの行事・イベントも、子どもたちにとっては、「できた、わかった」という発見や、「うまくいかなかった、次はこうしてみよう」といった「学び」があると思います。

忙しさのあまり、行事・イベントを実施する こと自体が目的化することにならないよう、そ れぞれの目的やねらいをしっかり踏まえて、子 どもたちの「学び」を支えていきたいものです。

【歓迎集会のひとコマ】



くウォークラリー前に (途中で地震が来たら?)の指導中>

#### 【体力テスト(反復横とび)】



【体力テスト (上体起こし)】



# 小崎小学校との交流学習開始!

ご承知のとおり次年度から学校再編により、小崎小学校と本校が統合することになります。

7月から交流形態や内容について両校間 で連絡調整を行い、9月から実施します。

村内全小学校の集合学習が、低・中・高 学年ごとに計画されていますが、それに加 えて実施することになります。

統合に向けて実際に児童が本校で学習活動に取り組むことを想定し、課題が見つかれば、本年度中に改善し、よいところはそのまま次年度につないでいくようにします。

保護者、地域の方々のご理解をお願いします。

## = 校長のつぶやき =

## 「かまで」「かまさき」「こんぶ」「だんだんなお」・・・

「ん?なんのこと?」「知っちょるよ」と感想も様々かもしれません。 ずばい由し上げますと、椎葉材の方言の一部です。方言は、その土地その

ずばり申し上げますと、椎葉村の方言の一部です。方言は、その土地その土地の特有の 文化のひとつです。

子どもたちが、ふるさと学習をしますが、ついつい標準語で学習してしまいがちのような気がします。せっかくですから、大いに方言の達人とふれ合ったり、方言で発表したり、話し合ったりする機会があると、子どもたちの学びに繋がるかもしれないですね。